
Al Honorable Concejo Municipal de Rafaela 

De nuestra mayor consideración: 

Rafaela, Noviembre 2024 

Nos dirigimos a Ustedes, en representación de la Asociación de Bomberos Voluntarios de 
Rafaela, con el propósito de informarles acerca de una decisión difícil que nos hemos 
visto obligados a tomar debido a la necesidad de avanzar en la construcción de nuestro 
futuro cuartel. Tras haber agotado todas las instancias posibles con los distintos poderes 
locales y provinciales sin 9btener una respuesta favorable para el financiamiento de la 
obra, nos vemos en la necesidad de poner a la venta algunas de nuestras unidades de 
trabajo. 

Esta decisión, que no fue tomada de manera ligera, responde a la urgente necesidad de 
obtener fondos para afrontar los costos de construcción, que han superado ampliamente 
nuestra capacidad financiera. Hemos acudido, de manera reiterada y sostenida, a todas 
las entidades competentes, presentando los argumentos y detalles que respaldan la 
importancia de este proyecto para el bienestar de la comunidad. Sin embargo, al no recibir 
el apoyo necesario, nos vemos obligados a recurrir a la venta de unidades que hasta 
ahora han sido fundamentales para nuestro funcionamiento. 

Lamentablemente, esta medida impactará negativamente en la capacidad operativa de 
nuestro sistema bomberil, tanto en Rafaela como en la región, ya que tras la venta, 
nuestra Asociación contará únicamente con el equipamiento mínimo indispensable para 
continuar prestando el servicio de emergencias. Este ajuste en nuestros recursos 
operativos, sin duda, afectará nuestra capaciaad de respuesta ante situaciones de riesgo 
y emergencias, pero consideramos que es la única alternativa viable para avanzar en la 
concreción de un cuartel que mejorará las condiciones de trabajo y respuesta en el futuro. 

Agradecemos la comprensión del Honorable Concejo Municipal ante esta situación y 
solicitamos su acompañamiento en la difusión de esta realidad, así como su apoyo en la 
búsqueda de soluciones que nos permitan continuar cumpliendo con nuestra misión al 
servicio de toda la comunidad de Rafaela y zonas aledañas. 

Atentamente, 

Concejo Munk.ipal de Rafuela 
entró el:e::) / 1..1_ / de 20_2!:f_ 

{ ' z..::, a las 0 · - horas.-

FIRMA 

Lic. MIG EL GÓMEZ 
presidente 


